

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Allah SWT yang telah memberikan rahmat, kesehatan dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul “Analisis Kesulitan Belajar Siswa pada Materi Pola Pewarisan Sifat Hukum Mendel di Kelas XII-2 dan XII-3 SMA Negeri 1 Kutalimbaru Tahun Ajaran 2023/2024”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan (Unimed).

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya penulis sampaikan kepada Ibu Prof. Dr. Fauziyah Harahap, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran dan motivasi kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini. Penulis juga menyampaikan terima kasih kepada Bapak Dr. Syahmi Edi, M.Si, Ibu Dr. Aswarina Nasution, M.Pd dan Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si sebagai dosen penguji yang telah banyak memberikan arahan, kritik dan saran perbaikan sehingga skripsi ini bisa diselesaikan dengan baik. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Widia Ningsih, S.Pd., M.Pd dan Bapak Ahmad Shafwan S. Pulungan, S.Pd., M.Si atas bantuannya melalui validasi instrumen dan angket penelitian.

Penulis juga tidak lupa mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dr. Ani Sutiani, M.Si sebagai Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA) UNIMED, Ibu Khairiza Lubis, S.Si., M.Sc., Ph.D sebagai Ketua Jurusan Biologi, Dr. Widya Arwita, S.Pd., M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Biologi, Bapak Ir. Herkules, M.S selaku Dosen Pembimbing Akademik penulis dan seluruh Bapak/Ibu dosen beserta staf pegawai jurusan biologi. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Fibriani Tri Dewi Br. Bangun, M.Pd sebagai Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Kutalimbaru, Bapak Poltak Aritonang, S.Pd sebagai Wakil Kepala Sekolah Bidang Kurikulum SMA Negeri 1 Kutalimbaru, dan Ibu Hetni Br. Pinem, SP selaku Guru Biologi di kelas XII SMA

Negeri 1 Kutalimbaru serta seluruh siswa-siswi kelas XII atas kerjasama dan bantuannya selama penelitian yang penulis lakukan di sekolah.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan untuk Ayahanda Rodelinson Sinaga dan Ibunda Siti Ramsah yang selalu mengingatkan dan memberi dorongan semangat dalam proses skripsi ini dan yang lainnya. Terimakasih kepada kakak, abang dan adik saya yang selalu memberikan semangat dan dukungan. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada ketiga sahabat Risnauli Hutabarat, Maulida Ritonga dan Lia Handayani yang selalu menemani penulis baik suka maupun duka dan semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu, yang telah senantiasa memberi semangat dan dukungan dalam penyusunan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan dan keterbatasan, namun demikian, sembari mengharapkan kritik dan saran yang membangun, penulis mengharapkan skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca terutama dalam menganalisis kesulitan belajar siswa mengenai pewarisan sifat pada hukum mendel.

Medan, Juli 2024

Penulis,



Nisa Astriani Sinaga

NIM. 4171141029